

# Rennsteiglauf ist Marathon des Jahres

## Dritter Sieg in Folge für Cross-Spektakel

**Schmiedefeld.** Der GutsMuths-Rennsteiglauf ist zum dritten Mal in Folge zum Marathon des Jahres gewählt worden. An der Abstimmung auf dem Internetportal [Marathon4you.de](http://Marathon4you.de) beteiligten sich laut Organisatoren genau 13 601 Läuferinnen und Läufer. In der Gesamtwertung für das Jahr 2016 lag der Crosslauf durch den Thüringer Wald vor dem Frankfurt Marathon und dem Jungfrau Marathon, der in der Schweiz ausgetragen wird. Damit landete das Thüringer Cross-Spektakel in der Gunst der Athleten sogar noch vor dem renommierten Berlin Marathon mit mehr als 41 000 Aktiven, der in der Abstimmung Platz vier belegte.

Die 45. Auflage des Rennsteiglaufes wird am 20. Mai ausgetragen. Bis gestern hatten sich bereits 9948 Läufer für einen Start auf den sieben Lauf- und Wanderstrecken in die Meldelisten eingetragen. (alu)